

# 4月 志賀幼稚園のひことこま

新年度が始まりました。



久しぶりの幼稚園。「僕らぱんだ組！」と  
新学期1日目、楽しんでいました。



桜の下でブランコを楽しんだり、早速、サッカーを楽しむ5歳児の子どもたち。

## 4月 志賀幼稚園のひことこま



土の入った土嚢袋。並んでいると渡りたくなるね。



憧れの大きな滑り台。「すごい早いねん。」「でも見てて、できるで！」

## 4月 志賀幼稚園のひことこま



たんぽぽ、桜、ビオラ、クローバー  
いろいろな草花の紅茶だそうです。

砂山に埋めた  
パイプトンネル。  
砂を詰めても  
水が流れる。  
「出てきたで！」



## 4月 志賀幼稚園のひことこま



お茶の時間。「あー美味しい！」



あいにくの天気…☂でもお部屋の中で元気に遊びました。

# 4月 志賀幼稚園のひことこま



ベンチに座ってちょっと一息…。

一步一步  
足の裏で  
確かめるように  
歩いていました。  
気持ちいいね



## 5月 志賀幼稚園のひことこま

先生が新しくつくったタイヤ基地。ジャンプしたりくぐったり…。



せせらぎでは  
靴脱いで、  
裾をめくると  
遊べることを  
この数日で学んだ  
子どもたち。  
水の冷たさを  
楽しんでいきます。

